

Tarragona acogerá un nuevo congreso internacional sobre cerámica romana

El Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC) organiza para el otoño de 2025 el congreso internacional ***Amphorae et dolia: producción y comercio de ánforas y grandes contenedores en el Mediterráneo occidental en época romana.***

El congreso busca consolidarse como un espacio de referencia para los estudios sobre cerámica romana, centrandó su atención, en esta ocasión, en la producción y comercialización de ánforas y dolia en el Mediterráneo occidental durante la época romana. Estas piezas, esenciales para el almacenamiento y transporte de alimentos, son clave para comprender las dinámicas económicas y comerciales del mundo romano.

El congreso *Amphorae et dolia* tendrá lugar los días 29 y 30 de octubre en la sede del ICAC, en Tarragona.

Una línea de investigación consolidada

El congreso forma parte de una serie de eventos impulsados por el ICAC en los últimos años, dedicados al estudio de la cerámica romana. Entre los precedentes más destacados se encuentran el III Congreso Internacional de la Sociedad para el Estudio de la Cerámica Antigua en Hispania (2014), coorganizado con SECAH; el congreso *Figlinae Hispanae* (2018), que puso el foco en los talleres cerámicos de la Hispania romana, y el congreso *Dolia ex Hispania* (2022), dedicado específicamente a los grandes contenedores de transporte y almacenamiento.

Con el congreso *Amphorae et Dolia*, el ICAC quiere completar su trayectoria de investigación sobre cerámica romana, ofreciendo una plataforma para debatir las aportaciones más recientes en este campo y generar un estado de la cuestión que será recogido en una publicación de alto nivel científico.

Equipo organizador

Los organizadores del congreso son los investigadores **Ramon Járrega**, **Enric Colom** y **Maria Rueda**, especialistas en cerámica romana y arqueología clásica, miembros del grupo de investigación **MIRMED** del ICAC.

Más información próximamente

En una segunda circular se detallarán los criterios de inscripción al congreso, así como las bases para la presentación de pósteres y comunicaciones. El ICAC invita a la comunidad científica a seguir las novedades sobre este evento y a participar activamente. Pueden contactar con mrueda@icac.cat para más información.

Este congreso reafirma el compromiso del ICAC con la investigación arqueológica de alto nivel y su papel como centro de referencia internacional en el estudio de la cultura material del mundo antiguo.



Sobre el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC)

El **Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)** es **un centro CERCA** creado como consorcio en 2003 por la Generalitat de Catalunya y la Universidad Rovira i Virgili. Es una institución catalana con vocación internacional, puntera en la investigación y conservación del patrimonio arqueológico. Tiene su sede en Tarragona, ciudad reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 2000. Sus investigadores e investigadoras trabajan para comprender el pasado a través del estudio de los restos arqueológicos y promover la preservación del legado histórico. ¡Somos CERCA!

Para más información, visitad el sitio web del ICAC en www.icac.cat.

